

¿Cuál es la posición del Islam sobre la teoría de la selección natural? Atheism a giant leap of faith. Dr. Raida Jarrar (El ateísmo, un gran salto de fe- Dr. Raida Jarar)

Algunos darwinistas que consideran la selección natural (un proceso físico irracional) como una fuerza creativa única que resuelve todos los problemas evolutivos difíciles sin ninguna base empírica real, descubrirán más tarde las complejidades del diseño en la estructura y función de las células bacterianas. Comenzaron a utilizar términos como bacterias "inteligentes", "inteligencia microbiana", "toma de decisiones" y "bacterias que resuelven problemas". Así, las bacterias se convirtieron en su nuevo dios[104].

El Creador, Glorificado y Exaltado sea, ha dejado claro en Su Libro y en las palabras de Su Mensajero que estas acciones atribuidas a la inteligencia bacteriana son las acciones, la sabiduría y la voluntad del Señor de los Mundos y de acuerdo con Su voluntad.

□Al-láh es el Creador de todas las cosas, y Él es su Custodio□ [105] (Traducción del Corán, 39:62)

□Él es Quien creó siete cielos superpuestos. No verás ninguna imperfección en la creación del Misericordioso. Vuelve la vista y observa, ¿acaso ves alguna falla?□ [106] (Traducción del Corán, 67:3)

También dijo:

□He creado todas las cosas en su justa medida□ [107]. (Traducción del Corán, 54:49)

Diseño, afinación, lenguaje codificado, inteligencia, intención, sistemas complejos, leyes interdependientes, etc., son términos que los ateos atribuyen a la suerte y al azar, aunque nunca lo admiten. Los científicos se refieren al Creador con otros nombres ("Madre Naturaleza", "las leyes del universo", "la

selección natural", "la teoría de Darwin", etc...), en miserables intentos de escapar de la lógica de la religión y la creencia en la existencia de un Creador.

﴿[Esos tres ídolos] son solo nombres que ustedes y sus padres han inventado, porque Al-láh no les dio autoridad alguna para ello. [Los idólatras] solo siguen suposiciones impulsados por sus propias pasiones, a pesar de haberles llegado la guía de su Señor﴾ [108] (Traducción del Corán, 53:23)

El uso de cualquier otro nombre que no sea "Al-láh" quita algunos de sus atributos absolutos y plantea más preguntas. Por ejemplo:

Para evitar el recuerdo de Al-láh, la creación de leyes universales y sistemas interconectados complejos se atribuye a la naturaleza aleatoria, y la vista y la inteligencia del hombre se atribuyen a un origen ciego y absurdo.

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/38/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/38/>

Sunday 14th of December 2025 06:49:38 PM